



„ Vom Lattenrost zum Adventskalender. „

Unsere ÖN-Gruppe hat aus einem alten Lattenrost zwei wunderbare Adventskalender kreiert. Es war ein Projekt voller Handarbeit, bei dem gebohrt, geschliffen, geleimt und viele weitere Schritte umgesetzt wurden. Besonders wichtig war es, die scharfen Kanten zu bearbeiten, um Verletzungen zu vermeiden. Gleichzeitig wurden mit großer Sorgfalt die Säckchen hergestellt, die später die Geschenke beherbergen sollten.

Am zweiten Abschnitt dieses Projektes widmete sich unser emsiges Bastelteam weiterhin mit Hingabe den Kalendertüten. Die anderen Mitglieder konzentrierten sich darauf, das Fundament für unseren Adventskalender zu errichten – einen stabilen Betonfuß. In einer wohlverdienten Pause bereiteten einige Kinder des Teams einen erfrischenden Zitronenmelissen-Tee für alle zu, indem sie getrocknete Kräuter aus unserer eigenen Kräuterspirale verwendeten.



Der dritte Block stand ganz im Zeichen der Weihnachtsbäckerei. Unsere ÖN-Gruppe widmete sich mit viel Kreativität dem Backen von Lebkuchen, die mit kunstvollen Zuckerglasurzeichnungen die Säckchen füllen sollten. Nachdem die Lebkuchen liebevoll in kleine Säckchen verpackt und mit einem eigens verfassten Lebkuchenrezept verziert worden waren, standen unsere Kalender bereit, um befüllt zu werden.



**E i n e s c h ö n e
W e i h n a c h t s z e i t
w ü n s c h t e u r e**

ÖN-Gruppe